

ひがし夢イルミネーション

「ひがし夢イルミネーション」の点灯式が、12月2日に東区民センター正面入り口前広場で行われました。鉄東一・六子ども会とはまなす子ども会合わせて10人の子どもたちが清水区長と一緒にボタンを押すと、約2万個の電球が一斉に点灯。雪まつり最終日の2月11日まで、街並みを彩ります。



平成14年度東区健康フェア



「なんでも健康相談」

健康づくりに関心を高めてもらおうと、11月12日に「東区健康フェア」が東区民センターで開催されました。「なんでも健康相談」のほか、健康づくりが盛んな地区による「私たちの健康づくり」の発表や、講演などの催しに多くの区民が訪れました。



アトラクション「皆さんで太極拳」

東区ぼくもわたしも交通安全作品コンクール

「東区ぼくもわたしも交通安全作品コンクール」の表彰式が、11月13日に東区民センターで行われました。小中学生から三つの部門に多くの作品の応募があり、最優秀賞1人、優秀賞4人が各部門から選ばれました。各部門の最優秀賞受賞者は次の3人です。

- | | |
|--------|-----------------------------|
| 標語の部 | さとう ももこ
佐藤 桃子さん (丘珠小6年) |
| 作文の部 | りゅう しゃく
劉 烁さん (美香保中3年) |
| ポスターの部 | こばやし あやの
小林亜也乃さん (栄南中3年) |

